





Miguel Arteche vendrá a Concepción en octubre próximo a participar en el "Segundo Encuentro de poetas universitarios".

Miguel Arteche, Premio Nacional de Literatura

"Mis recuerdos de Concepción están ligados a la universidad"

El teléfono del escritor chileno Miguel Arteche ha parado de sonar después del 5 de septiembre. Más que nunca es invitado por universidades, centros y agrupaciones culturales, que desean saludarlo y felicitarlo por ser el ganador del Premio Nacional de Literatura, 1996.

Arteche tenía prevista una visita a la zona este semana, pero todo que posergaría después de recibir el galardón. La fecha en que el escritor tiene programada su venida a Concepción es el 7, 8 y 9 de octubre, para participar en el Segundo Encuentro Regional de Poetas Universitarios.

"Tengo muchos gratos

recuerdos de Concepción.

Amigos, la Universidad de Concepción y numerosos escritores con quienes pude compartir. Una

de las primeras buenas

experiencias que tuve

allí sucedió en 1956. La Federación de Estudiantes creó un premio de poesía y lo gané yo", explica Arteche.

Otra de las vivencias interesantes del escritor en esta ciudad fue el integrar los talleres literarios que se crearon durante los tiempos del rector David Stichkin. "En esos años solía viajar a Concepción durante una o dos meses, los fines de semana, y tuve la oportunidad de compartir con el rector, quien era un gran señor. Es decir, de una u otra forma, siempre estuve ligado a la Universidad de Concepción", explicó.

Entre sus libros más destacados figuran "La invitación al olvido", "32 Crónicas breves" y su última publicación "Poesías de madurez".

Arteche agregó que "la historia de un poeta habla

por sí sola, lo más profundo que se puede encontrar de su vida está en su trabajo".

Arteche agregó que "la historia de un poeta habla por sí sola, lo más profundo que se puede encontrar de su vida está en su trabajo".

Arteche agregó que "la

historia de un poeta habla

por sí sola, lo más profundo

que se puede encontrar de

su vida está en su trabajo".



Carola Venegas

Después de diez años de ausencia en nuestra ciudad el galardonado poeta anuncia visita para octubre. Nos sumamos a la larga lista de personas que después del veredicto del jurado del premio literario lo llamó para saludarlo y felicitarlo.



Por unanimidad, el jurado nombró por el galardón lo merecía Miguel Arteche. "Estoy muy contento, he recibido felicitaciones, incluso del extranjero, las que no me esperaba", expresó el autor. El ministro de Educación, Sergio Molina, le entregó la respectiva distinción al galardonado.

maiso. Luego vivió en Los Ángeles y posteriormente se fue a Santiago, donde terminó sus estudios en el Instituto Nacional.

A medio andar dejó su carrera de Derecho en la Universidad de Chile y, finalmente, estudió Literatura Española en la Universidad de España. "An-

dónde saltando por diferentes lugares, muchos de ellos en bibliotecas, como la de El Mercurio. También en el Servicio Exterior como Asociado Cultural de la Embajada de Chile en Madrid. Contrajo matrimonio y tuvo siete hijos. Tengo seis nietos... con uno más hace el

espate", bromeó Arteche.

Con el Premio Nacional de Literatura se reconoce los 50 años de la destacadísima trayectoria del poeta, en los que ha publicado innumerables obras y recibido otros tantos reconocimientos.

MEDICAL SUPPLIES S.A.

TODO TIPO DE PRODUCTOS PARA ENFERMOS

BASTONES CANADORES	MEDICINA DEPORTIVA
PARAS TEMPORAL	DISEÑOS DEL PÉ
BOLSAS COLOTEADA	DEPARTAMENTO REGIONAL
COLCHONES ANTICRÁNICOS	DESPACHOS A PROVINCIAS
BLUSAS DE FELPA	Los mejores precios
PROTECCIONES	del mercado
PROTECCIONES PARA ADULTOS	
MEDICOS TRAUMATICOS	

INTERFONO 555 - FONO 022-6225423 - SANTIAGO

Sus pasiones: Literatura, ajedrez y tango

de la Universidad de Concepción. Allí nació su primera obra, "Canto al Alvaro", de la Sociedad de Escritores y otra vez el Premio "Alvaro" de Artes de Santiago. Hoy sigue ejerciendo el oficio de profesor de la Facultad de Filosofía de la Universidad de la Frontera y de la Universidad Católica.

En 1960 recibió su primer premio, el de la Federación de Profesores

de Concepción, el "Premio Alvaro". También integra el jurado y su más profunda afición es el ajedrez, a través del cual ha organizado la escuela de la Federación de Ajedrez y la Matemática. "Está siendo mucho el ajedrez", agrega el poeta.

"Mis recuerdos de Concepción están ligados a la universidad" [artículo] Carola Venegas.

AUTORÍA

Venegas, Carola

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mis recuerdos de Concepción están ligados a la universidad" [artículo] Carola Venegas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)